

ABSTRAK

KOMUNIKASI INTERPERSONAL SISWA PENGGUNA INTERNET DAN IMPLIKASINYA TERHADAP LAYANAN BIMBINGAN DAN KONSELING

OLEH : Winda Marnita

Komunikasi interpersonal siswa yang menjadi pengguna internet akan baik apabila adanya pengawasan dari berbagai pihak. Untuk itu, perlu adanya pengawasan dari berbagai pihak seperti orang tua, kepala sekolah/para guru, dan siswa itu sendiri. Di SMP Negeri 25 Padang, masih kurangnya kemampuan siswa dalam berkomunikasi interpersonal yang baik melalui internet. Penelitian ini bertujuan untuk mendiskripsikan tentang jenis penggunaan internet, tujuan penggunaan internet, keterbukaan, perhatian, empati, dan kesetaraan dalam komunikasi interpersonal siswa melalui internet.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif, data dikumpulkan dengan menggunakan angket, populasi dalam penelitian ini adalah siswa SMP Negeri 25 Padang dengan yang menjadi subjek penelitian adalah siswa kelas VII.1, VII.7, VII.8, VIII.3, VIII.4 dan VIII.8.

Temuan penelitian menunjukkan bahwa: (1) 24.93% siswa menggunakan internet untuk berkomunikasi interpersonal, (2) 19.65% siswa memiliki keterbukaan yang baik dalam komunikasi interpersonal melalui internet, (4) 14.25% siswa sudah memiliki perhatian yang baik dalam komunikasi interpersonal melalui internet, (5) 21.44% siswa sudah memiliki empati yang baik dalam komunikasi interpersonal melalui internet, (6) 19.65% siswa sudah memiliki kesetaraan yang baik dalam komunikasi interpersonal melalui internet.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa komunikasi interpersonal siswa pengguna internet umumnya tergolong kurang baik. Berdasarkan temuan ini, diharapkan kepada pihak sekolah lebih mengawasi penggunaan internet oleh siswa sebagai media komunikasi interpersonal dan lebih mengembangkan kemampuan komunikasi interpersonal siswa pengguna internet, bagi orang tua untuk lebih meningkatkan pengawasan terhadap anak remajanya yang menggunakan internet sebagai media komunikasi interpersonal dan lebih mengembangkan kemampuan komunikasi interpersonal remaja yang menggunakan internet, serta bagi siswa untuk meningkatkan kemampuan komunikasi interpersonal melalui internet.